

# Dank an alle Wahlhelfer

Bei den Europa-, Kreistags-, Gemeindevertretungswahlen und Wahlen der ehrenamtlichen Bürgermeister am 26. Mai 2019 wirkten in 19 Wahlvorständen und 2 Briefwahlvorständen im Amt Stavenhagen insgesamt etwa 155 Wahlhelfer mit.

Alle Wahlhelfer haben durch ihre Bereitschaft und ihr Engagement wesentlich zu einem ordnungsgemäßen Ablauf der Wahl und nach Ende der Wahlzeit für die Stimmenauszählung, teilweise bis in die späten Abendstunden hinein, beigetragen.

Nachdem am 16. Juni noch die Stichwahl zur Bürgermeisterwahl in der Gemeinde Zettemin erfolgte, möchte ich nun allen Wahlhelfern ganz herzlich für ihren ehrenamtlichen Einsatz danken. Vielen Dank aber auch wieder an die zahlreichen Helfer im Hintergrund, die beispielsweise für die Einrichtung der Wahllokale sorgten, im Rathaus und in der Meldebehörde für Anfragen bereitstanden, die Wahlergebnisse erfassten oder sämtliche Wahlunterlagen am Wahlabend entgegennahmen sowie an die Mitglieder des Gemeindewahlausschusses des Amtes Stavenhagen.

Reuterstadt Stavenhagen, 18.06.2019

Johannes Krömer  
Amtsvorsteher